

## **WebhostingDay 2010: rund 900,00 € für die Kindernothilfe e.V.**

*- Besucher des größten Webhosting-Events spendeten für Kinder aus aller Welt*

**Düsseldorf: 26.4.2010: Die Besucher des diesjährigen WebhostingDays haben insgesamt 895,96 € für den Kindernothilfe e.V. in Duisburg gespendet, das gab jetzt die MESH GmbH bekannt. Der größte deutsche Anbieter für Colocation hatte die Aktion mit dem Fruchtgummi-Hersteller Haribo ins Leben gerufen.**

### **Tierische Unterstützung von Samson**

MESH-Mitarbeiter sammelten auf dem international größten Webhosting-Event für den guten Zweck. Das Highlight war dabei Büro-Hund Samson, der zum Staunen der Besucher ebenfalls Spenden entgegen nahm (siehe Foto). „Das Feedback der Teilnehmer des WebhostingDay war durchweg positiv, sie fanden die Aktion eine gute Sache und haben sie sofort unterstützt“ sagt MESH-Geschäftsführerin Claudia Gharavi. „Auf diesem Weg danken wir allen Besuchern für die Spenden.“

Das Geld hatte die Kindernothilfe in verblombten Spendendosen erhalten.

Der WebhostingDay findet jährlich Mitte März im Phantasialand Brühl statt.

### **Über die MESH GmbH**

Die MESH GmbH, gegründet 2001, ist einer der führenden Betreiber von Internet-Rechenzentren. Zum Angebot gehören neben Colocation, Housing sowie IP-Traffic auch Hard- und Software, Router-Technologie, software as a service und Domain-Services. Das Unternehmen hat seinen Sitz in Düsseldorf und betreibt Rechenzentren in vielen deutschen Städten und darüber hinaus unter anderem auch in London, Paris, Moskau, New York, Los Angeles, Shanghai und Singapur. Weitere Informationen unter: [www.mesh.eu](http://www.mesh.eu)